

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Sistem Akuntansi yang meliputi semua siklus transaksi, mulai dari masukan melalui prosedur sampai pada keluaran, dengan maksud menjaga harta yang ada pada perusahaan dapat dilindungi, terjaminnya keakuratan dan keandalan data, meningkatkan efisiensi seluruh operasi perusahaan serta mendorong kepatuhan pada kewajiban yang telah digariskan manajemen.

Untuk melindungi terjadinya penyelewengan dan penyalahgunaan terhadap kas diperlukan penjagaan khusus, disamping kemandirian organisasi, penerapan sistem akuntansi terutama sistem akuntansi kas sangat membantu sekali dalam memperkecil terjadinya penyelewengan dan penyalahgunaan yang ada dalam perusahaan tersebut. Dimana menjelaskan sebagai berikut : "Sistem Akuntansi sangat berperan dalam membantu pengawasan aktivitas yang berkaitan dengan keuangan perusahaan".¹ Masalah keuangan perusahaan salah yaitu penjualan yang merupakan sumber kas atau dari aktivitas perusahaan.

Dimana dalam penjualan jasa air minum yang dilakukan perusahaan sering terjadi penyalahgunaan kas yaitu uang tagihan dari pelanggan tidak disektor petugas kepada bagian keuangan yang ada di perusahaan. Hal ini

¹ Mulyadi, *Sistem Akuntansi*, Edisi Ketiga STIE / YKPN, Yogyakarta (1993 : Hal 3)

mengakibatkan keuangan lancarnya penerimaan kas sehingga sistem akuntansi penerimaan kas yang diterapkan tidak memenuhi prinsip aman, sistem akuntansi penerimaan kas yang diterapkan tidak memenuhi prinsip aman, cepat dan murah.

Hal ini dijelaskan yang menyatakan bahwa : “Kerugian yang terbesar dan merupakan masalah utama dalam perusahaan yaitu akibat adanya penyelewengan harta perusahaan oleh pegawai yang kurang bertanggung jawab”.²

Selain itu dalam akuntansi pengeluaran kas juga perusahaan ditemukan adanya biaya-biaya yang dikeluarkan tidak sesuai dengan besar biaya yang sebenarnya, dan sistem akuntansi disesuaikan belum mencerminkan keuangan terhadap pengeluaran kas perusahaan. Untuk itu dimasa yang akan datang diharapkan agar perusahaan dapat menerapkan sistem akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas agar keamanan terhadap kas dapat terjamin, dalam arti terlepas dari penyelewengan dari pihak yang tidak bertanggung jawab.

Perusahaan Daerah Air Minum Tirtanadi Medan adalah suatu perusahaan yang bergerak dalam bidang jasa air minum terhadap masyarakat guna mempertahankan kelangsungan dunia bisnis serta merebut pangsa pasar yang kompetitif, Perusahaan Daerah Air Minum Tirtanadi

² Azhaar Malik, Akuntansi Keuangan, (1998, Hal 86)

